

【クラブ活動報告】

創立10周年記念例会を開催

河内長野高野街道ロータリークラブ 会長 岡本 弥生

2023年11月25日(土)、河内長野市民交流文化センター(キックス)において谷宗光ガバナーをはじめ、パストガバナー各位および地区役員各位、4分区会長幹事各位や2580地区より嶋村文男直前全国ガバナー会議長、遠くは沖縄首里ロータリークラブから、2700地区より八島英孝IAC委員長はじめ田村志朗DX推進委員長など多数のご臨席を仰ぎ、盛大に10周年を祝うことが出来ました。

式典では当クラブの活動において長年にわたり大きな貢献をされた山口史朗会員、辻秀和会員、飯阪保会員に功労賞をお送りさせて頂き、これまでの感謝並びに今後のさらなるご活躍をお願い致しました。

記念卓話は当クラブの木下浩良会員(高野山大学)による高野街道の歴史について地区内外の方にわかりやすくご紹介させていただき、特別プログラムでは参加者各位から「奉仕を語ろう 過去・現在・未来」と銘打って様々なご経験やお考え そして展望を共有頂きました。奉仕に対する多くのヒントを得ることが出来、今後も意義ある奉仕を実践していくこうと決意を新たに致しました。

昼食には先般開催された地区大会において「意義ある奉仕賞」を頂戴した当クラブのスマイルファームにて収穫したお野菜を使い、地元の多くの方並びに飯阪保実行委員長のIAC顧問時代の多くの教え子の方(インターフェクトOB)のご協力を得て心のこもった料理や果物を皆様にご堪能頂くことが出来ました。

本記念例会の開催にあたりご出席頂きました全ての皆様、並びにご協力頂きました全ての皆様に心から感謝申し上げます。

